



El presidente de México impulsa una reforma constitucional radical

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, ha propuesto una reforma constitucional radical en sus últimos meses de mandato para remodelar las instituciones de su país.

Los cambios propuestos a la Constitución incluyen la creación de un tribunal supremo elegido directamente y la reducción del tamaño del Congreso. También se prohibiría el fracking, se garantizarían las pensiones vitalicias y se eliminaría el Instituto de Transparencia.

López Obrador, presidente desde 2018, caracterizó las reformas el lunes como una forma de deshacer las políticas de predecesores "neoliberales". Su partido gobernante, Morena, no tiene los votos para aprobar los cambios de inmediato, pero espera obtenerlos en las elecciones de junio.

[Live news: Spotify swings back to loss as audiobooks and lay-offs boost expenses \(ft.com\)](#)